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10. Informations sur le collège Stockmar



Informations

1. Organisation pour la rénovation du collège Stockmar

2. Nouvelle construction ou rénovation du bâtiment actuel ?

3. Historique et suite des démarches



Assemblée générale du SIDP

Gilles Villard (Président), Didier Jolissaint (Vice-Président),

Alle, Basse-Allaine, Beurnevésin, Boncourt, Bonfol, Bure, Clos du Doubs, Coeuve, Cornol, 

Courchavon, Courgenay, Courtedoux, Damphreux-Lugnez, Fahy, Fontenais, Grandfontaine, 

Haute-Ajoie, La Baroche, Porrentruy, Vendlincourt

Assemblée CESAC

Didier Nicoulin (Président), René Altermath (Vice-Président),

Alle, Basse-Allaine, Beurnevésin, Boncourt, Bonfol, Bure, Clos du Doubs, Coeuve, Cornol, 

Courchavon, Courgenay, Courtedoux, Damphreux-Lugnez, Fahy, Fontenais, Grandfontaine, 

Haute-Ajoie, La Baroche, Porrentruy, Vendlincourt, Soubey

Comité SIDP

Jean-Paul Lachat (Président), Philippe Eggertswyler (vice-Président),

Lionel Maître, Romain Schaer, Thierry Crétin, Josiane Sudan, Michel Vallat

Comité CESAC

Didier Nicoulin (Président), René Altermath (Vice-Président), Chantal Gerber, 
Jessica Chariatte, Jésus Moreno

Dicastère

BATIMENTS

(salles de sports et écoles)

Responsable : Michel Vallat

Suppléant : Lionel Maître

Administration SidP :

Gregory Pressacco, responsable technique

Sophie Cramatte, secrétaire

Annabelle Sachnez, administratrice des finances

Suzy Bée, secrétaire-comptable

Conseil Municipal de 
Porrentruy

Manuel Godinat 

(Conseiller Municipal)

(Intendance)

Commission écoles secondaires + salles de sports

Michel Vallat (SidP – Membre comité)

Karine Génesta-Nagel (SidP – Maire de Alle)

Didier Nicoulin (CESAC - Président)

René Altermath (CESAC – Membre comité)

Manuel Godinat (Porrentruy - Conseiller communal)

Philippe Eggertswyler (Porrentruy - Maire)

Invités permanents:

Jacques Schlienger (CESAC – Directeur Stockmar)

Patrick Bandelier (CESAC – Directeur Thurmann)

Gregory Pressacco (SidP – Responsable technique)

Invités selon besoin:

Christophe Riat (RCJU) => finances et procédures

Représentant du SEN => enseignement et équipements

Vincent Pilloud (OFSP) => salles de sport

Autres

Comité de pilotage (COPIL) rénovation 
Stockmar

Michel Vallat (SidP – Membre comité)

Didier Nicoulin (CESAC - Président)

Manuel Godinat (Porrentruy - Conseiller communal)

Jacques Schlienger (CESAC – Directeur Stockmar)

Patrick Bandelier (CESAC – Directeur Thurmann)

Gregory Pressacco (SidP - Responsable technique)

Yan Pellaton (UEI Porrentruy – Chef de service)

Phase 1

BAMO

Bureau d’asistance au 
Maître d’ouvrage

Vallat Partenaires SA

Phase 2

Mandataires

Bureaux d’architectes et 
d’ingénieurs

Administration CESAC :

Valérie Horger, secrétaire

François Biedermann, caissier

Patrick Bandelier, directeur collège Thurmann

Jacques Schlienger, directeur collège Stockmar

Mathieu Chaboudez, directeur adjoint Thurmann

Marc Philippe, membre direction Stockmar

Commission d’école secondaire:

Sylvie Léchenne, présidente

Membres

• Rôle politique 
et stratégique

• Traitement des 
volets 
décisionnels et 
de propriété

• Rôle technique 
et de suivi des 
mandats, 
travaux et 
coûts



2. Nouvelle construction ou rénovation du bâtiment actuel ?

• Lors du sondage effectué auprès des communes et lors des différentes 

présentations en assemblée et comité du SidP, des questions ont été 

posées sur l’opportunité de construire une nouvelle école plutôt que de 

rénover le collège Stockmar.

• Dans le but d’apporter une réponse à ces interrogations, le SidP a écrit 

à la Municipalité de Porrentruy afin de connaître si des terrains sont 

disponibles et adaptés pour une école à Porrentruy

• La Municipalité de Porrentruy a mandaté l’UEI afin de réaliser une étude 

succincte de sites potentiels en collaboration avec le responsable 

technique du SidP.

• Cette étude a été transmise au SidP en même temps qu’un courrier de 

la Municipalité indiquant que seuls des terrains aujourd’hui en mains 

privées permettraient la construction d’une école avec des coûts 

d’acquisition et de construction bien plus élevés qu’une rénovation de 

Stockmar.



3. Historique et suite des démarches

Depuis novembre 2022 à juin 2023

a) Novembre 2022, décision de l’AG du SidP de reprendre le dossier par le SidP

b) Décembre 2022 à janvier 2023, prise de connaissance du dossier par le 

responsable technique

c) Janvier 2023, prise de fonction des nouveaux membres du comité et création 

d’un dicastère « bâtiments » pour traiter du collège Stockmar et des salles de 

sports

d) Mars à mi-Mai 2023, plusieurs séances de travail entre le SidP et la CESAC

e) Mai 2023, création de la commission et du Copil avec première séance le 24 mai 

2023, puis attribution par le comité du SidP d’un mandat de CHF 20’189.45 TTC 

à Vallat Partenaires SA pour l’élaboration de l’appel d’offres aux mandataires

f) Juin 2023, séance avec le SEN pour présentation de l’organisation et des 

objectifs ainsi que détermination des procédures de subventionnement



3. Historique et suite des démarches

A venir

g) Août 2023, finalisation et publication de l’appel d’offres aux mandataires ainsi que 

deuxième séance avec le SEN et l’OCS pour prise de position sur la nécessité 

de construire 1 ou 2 salles de sports

h) Août à Novembre 2023, établissement d’une convention entre le SidP et la 

Municipalité de Porrentruy réglant notamment la prise en charge des coûts de 

l’étude en cas de refus du crédit global

i) Décembre 2023, votation du crédit d’études par l’AG du SidP jusqu’à et y 

compris les appels d’offres aux entreprises et attribution du mandat

j) 2024, études jusqu’à et y compris les appels d’offres aux entreprises

k) Début 2025, votation du crédit global

l) Été 2025, début des travaux



EAU POTABLE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU SIDP

Mercredi 28 juin 2023, 19h30 Bure

12. Divers



INFORMATIONS

• En date du 15 juin 2023 vous avez reçu du SidP l’information 

que la conduite d’interconnexion entre le SEHA et le SidP située 

dans le viaduc autoroutier du Creugenat était rompue et qu’il 

faudrait plusieurs jours pour la réparer.

• Nous nous réjouissons de pouvoir vous annoncer ce soir que la 

conduite a été réparée et est à nouveau en service depuis jeudi 

dernier 22 juin.

• Malgré les interconnexions de nos réseaux de distribution, la 

gestion des ressources en eau potable de notre district suscite 

régulièrement des interrogations et inquiétudes.



INFORMATIONS

• Dans un souci d’amélioration et d’efficience, le SidP propose de 

réunir l’ensemble des fournisseurs d’eau potable du district afin 

de discuter de de la mise en place d’une cellule de coordination 

avec comme objectifs:

 La centralisation de toutes les informations concernant l’état des 

ressources et des réseaux du district

 L’introduction d’une échelle graduelle avec mesures prédéfinies en 

fonction de la situation (par exemple : Vert - RAS / Jaune –

recommandations / Orange – restrictions / Rouge – gestion de 

crise)

 La gestion et coordination de la communication



INFORMATIONS

• Il est important de garder à l’esprit que même si nous sommes 

maintenant quasiment tous interconnectés, un problème chez 

un peut engendrer par ricochet un problème chez l’autre.

• Une coordination et uniformisation des mesures à l’échelle du 

district semble donc indispensable.

• Une invitation aux fournisseurs d’eau du district sera envoyée 

encore cette semaine pour une séance le 17 août. Suivant le 

résultat des échanges, des propositions vous seront ensuite 

soumises pour validation ou non.


